



王南通信



令和5年6月12日 第11号

<https://www.town.oji.nara.jp/minamigikumyo/communication/5910.ht>



環境・美化委員会がmaidしたミニひまわりの種

みんなで協力し合う心や花を愛する心を育み、豊かな人権感覚を身に付けることを目的とした「人権の花」を葛城人権擁護委員のみなさんからいただきました。5、6年生の環境・美化委員の人たちが、人権擁護委員のみなさんと一緒にプランターにミニひまわりの種をまきました。ミニひまわりの花言葉は「あなたを見つめる」だそうです。しっかり育てて、花を咲かせたミニひまわりたちに「見つめて」もらえると素敵です(^-^)



みんなで取り組んだクリーンタイム

夏が近づいてきました。各学年で育てている植物がずいぶん成長しています。運動場のまわりの草ものびてきました。こちらは安全に活動するために草取りをしないとイケませんが、ふだんの清掃活動では広い運動場の草取りはできません。

そこで、全校のみんなで草取りや石拾いなどに取り組みました。運動場、ずいぶんきれいになったね！みんな、ありがとう。



今年もアカハラツバメが帰ってきました

昨年と同じ体育館への通路と、今年は校門近くの倉庫にも巣をつくってヒナを育てています。人の近くに巣をつくるのは、人を利用して外敵から身を守る知恵だとか。人を信頼していると考えれば、一層可愛く思えますよね。



河野先生、食べ物のことや給食について教えてくれてありがとう！ 1年生より

先日、栄養教諭の河野先生が1年生に授業をしてくださいました。河野先生は、ふだんは給食センターでメニューを考えたり食材を注文したりするなど、みんなが喜ぶ給食づくりのために力を尽くしてくださっています。食べることがどうして大事なのか、給食センターでは、どのように給食を作っているのかなど、とてもわかりやすく教えてくださいました。1年生のみんなは大喜び。調理の様子を聞き画面に見入ったり、質問に元気に答えたりしていました。

おいしい給食の後ろには、みんなを思うたくさんの人たちの仕事があったんだね。これからは、食べ物たちとみなさんへの「ありがとう」の思いをこめて「いただきます」(^-^)



「だるまさんがころんだ」のデモンストレーション

地域交流課のみなさんが、王寺町のだるまさんがころんだ選手権に向け、広報活動に来られました。水曜の昼休みに多くの人たちが真剣にだるまさんがころんだを楽しみました。聖徳太子が道にふせていた達磨大師を助けたとされる達磨寺境内を中心に行われる選手権。王寺町の魅力づくりの一つとして行われるようになっていきます(^-^)



楽しいね！王南プラザ その2

1年生が毎週火曜日に楽しんでいる王南プラザ。先日は大正琴を体験させていただきました。大正琴に初めてさわり音を出してみる。1年生たちの笑顔があふれる時間でした。教室でしおりづくりをした人たちは、次回に交代します(^-^)



中庭の日除けのターフ

改修され大人気の中庭。先日、日除けのターフを張りました。児童生徒会執行部が、昨年日に日除けをつくってほしいとお願いをしたもので、色も、青空と山の緑と鳥の黄色。南義務教育学校を象徴する色を執行部で考えてくれました。中庭の活用の幅が広がりそうです。

